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Invité  de  LCI,  ce  lundi  9  août,  le
docteur Martin Blachier s’est exprimé au
sujet du pass sanitaire dont la mise en
place a officiellement débuté ce jour.
Il  n’est  pas  totalement  partisan  du  pass  sanitaire.  Ce
dernier, exigé à partir de ce lundi 9 août à l’entrée de
nombreux lieux publics en France, ne convainc pas le Dr Martin
Blachier. Du moins, pour l’épidémiologique, sa mise en place
doit forcément être mise en corrélation et avoir un impact sur
la campagne de vaccination. “Je considère très simplement que
le pass sanitaire n’a aucune utilité s’il n’est plus un moteur
du nombre de vaccinations tous les jours”, a-t-il indiqué, ce
lundi 9 août, lors d’une prise de parole sur LCI.

https://resistancerepublicaine.com/wp-content/uploads/2021/08/Blachier.jpg
https://www.gala.fr/l_actu/news_de_stars/le-dr-martin-blachier-est-il-trop-sur-de-lui_467435


Le Dr Martin Blachier en est convaincu. “Le pass sanitaire a
eu  son  effet”,  assure-t-il,  notamment  “sur  la  dynamique
vaccinale”, après l’allocution d’Emmanuel Macron qui a poussé
des millions de personnes à trouver un créneau pour recevoir
une injection du vaccin. Mais, selon le médecin, si le pass
sanitaire  n’entraîne  plus  un  afflux  vers  les  centres  de
vaccinations, “il faudra passer à autre chose”, d’autant plus
qu’il est persuadé que “le pass sanitaire ne va empêcher une
vague à l’automne.” Cette dernière ne sera en “aucune mesure”
comparable “avec ce à quoi on a assisté en juillet”, a-t-il
également indiqué.

“Pas  un  fan  absolu”  du  pass
sanitaire
Martin Blachier n’a jamais vraiment été convaincu par la mise
en place du pass sanitaire par le gouvernement. “Moi de toute
façon je ne suis pas du tout un fan absolu de cette obligation
vaccinale  aux  soignants,  ni  d’ailleurs  du  pass  sanitaire,
parce que je trouve que cela crée une confusion. D’ailleurs
maintenant il y a des anti-pass qui n’étaient pas forcément
anti-vax…“, avait-il expliqué sur le plateau de CNews, le 15
juillet  dernier.  L’épidémiologiste  qui  a  trouvé  une  aura
médiatique  avec  la  crise  sanitaire  défend  en  revanche
l’obligation vaccinale pour les personnes âgées, et notamment
pour “les résidents de maisons de retraite”.

Article écrit avec la collaboration de 6Medias.

 

 Voir  la  Vidéo  Martin  Blachier  “pas  fan  absolu”  du  pass
sanitaire : il s’explique (Gala) ici :
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